

Männernachtwallfahrt am 13.Mai – virtuelle bzw. geistliche Alternativen

Als kmb-Gruppe vor Ort in der Kirche

Wenn es gesetzlich erlaubt ist, die Sicherheitsmaßnahmen eingehalten werden können und natürlich in vorheriger Absprache mit dem Seelsorger vor Ort.

Männer einladen, eventuell dass sie auch eine Kerze oder Laterne mitbringen.

Vorbeter bestimmen

In der Kirche alles vorbereiten:

- kein Licht, sondern nur die Osterkerze anzünden,
- jeder sucht sich einen Platz (Abstände einhalten!)

Einladen zu einer kurzen Still, bei der sich jeder an die Teilnahme an der Nachtwallfahrt in den vergangenen Jahren erinnern soll. Bilder hochkommen lassen vom Lichterzug, vom gemeinsamen gehen und beten, von einem vielleicht lauen oder stürmischen Maienabend, oder vom Rauschen des Eisacks am Wegesrand (wer dabei war, als man den unteren Weg ging und noch nicht alles verbaut war).

Die Kerzen oder Laternen mit dem Licht der Osterkerze entzünden

Sich überlegen wofür und für wen, was, ... man beten möchte

Mit dem Kreuzzeichen das Gebet beginnen

Wenn **die traditionelle Art** also das Rosenkranzgebet gewählt wird, den Rosenkranz beten und innerlich immer wieder Bilder aus den vergangenen Jahren einfließen lassen (einblenden).

Gegen Ende die Bläser innerlich hören

und vielleicht ein Marienlied singen.

Abschließen:

- Bilder vom gemeinsamen Gottesdienst in der Stiftskirche innerlich hochkommen lassen, der Atmosphäre nachspüren,
- innerlich frei formulierte Fürbitten vor Gott bringen, oder vorher welche aus dem Gotteslob aussuchen
- mit einem Dank und der Bitte um Gottes Segen abschließen.

Herbert Prugger, Pädagogischer Mitarbeiter, Mai 2020